

Nigeria aconseja a sus ciudadanos no viajar a Estados Unidos



La Habana, 6 mar (RHC) El Gobierno de Nigeria aconsejó este lunes a sus ciudadanos que no viajen a Estados Unidos hasta que la Administración de Donald Trump aclare su política migratoria, después de que a varios nigerianos con visado no se les permitiera la entrada al país.

"En las últimas semanas hemos recibido información de algunos casos de nigerianos con visados válidos de múltiples entradas trasladarse de urgencia a ese país por motivos de fuerza mayor.

El Gobierno de Nigeria no ha recibido hasta el momento información alguna de la Administración estadounidense sobre un posible veto a la entrada de sus ciudadanos.

Nigeria, que cuenta con una población de más de 90 millones de musulmanes y sufre el azote del terrorismo yihadista de Boko Haram, tampoco está en la lista de países de mayoría musulmana a cuyos ciudadanos quiso cerrar las fronteras Trump con un decreto firmado en enero. (EFE)



Radio Habana Cuba